

## ○第14回 小中合同運動会 5月20日(土)

天候不良が危ぶまれましたが、当日は素晴らしい天気にも恵まれ、最高の運動会日和の中で実施することができました。

### ばんしんけっしょう 「絆心結笑」～心一つに絆で勝つ！ End with smile!～

のスローガンの下、全員が最後まで全力で競技を行いました。

多くのご来賓の皆様をはじめ、ご家族の皆様も多数ご来校・応援をいただき大変ありがとうございました。

本年度も午前中のみで開催でしたが、団テントで応援する間もないくらい、みんな競技にリレーに団技に頑張っていました。久しぶりに大きな声を出しての応援も可能となり、生徒も満足できた運動会だったのではないのでしょうか。

また、保護者の皆様には、奉仕作業から、準備・片付けまでご協力いただきありがとうございました。準備や片付けがスムーズに完了できたのも皆様のご協力のおかげと感謝しております。



#### 白団 団長 3年 中間 彩心

中学校最後の運動会で団長を務めることができよかったです。最初は皆をまとめることができず不安でした。でも練習を繰り返すうちに全員が大きな声を出してくれてうれしかったです。特に最後の応援で円陣を組んだ時は、団全体が1つになるのを感じました。競技でも全力を出して団員と協力し、とても思い出に残る運動会になりました。

#### 赤団 団長 3年 村社 奏

運動会を終えて、白団に競技の部と応援の部の賞をどちらともとられてしまいましたが、赤団みんなで協力して全力で取り組むことができたのでとても楽しい運動会になりました。

3年生の最後にいい思い出を作ることができました。

## ○6月の主な予定

11日(日) 地区中体連・剣道競技  
12日(月) 振替休業日(17日の分)  
15日(木) 16日(金) 3年：学力診断テスト  
16日(金) 高校説明会

17日(土) 参観日・修学旅行説明会・学校保健委員会・PTAバレー大会  
23日(金) 生徒総会  
28～30日(水～金) 第1回校内テスト  
※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

## ○編集後記

毎朝、生徒たちがボランティアで体育館前や正門付近の清掃作業をしてくれています。花壇の草は一度きれいにしても、またすぐに雑草が生えてきて大変ですが、黙々と作業をしている姿を目にすると頭が下がります。来校される方々に少しでも気持ちよく校門を通っていただくと幸いです。

校長としても子供たちのボランティアを支えていきたいと考えています。